

*Überall sind Spuren Deines Lebens,
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle,
sie werden uns immer an Dich erinnern.*

DANKSAGUNG

Wir danken allen für ihre Anteilnahme und die liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem Lieben

Karl Platzgummer

erfahren durften.

Herzlichen Dank allen Freunden, Bekannten besonders den Nachbarn welche unseren Verstorbenen während seines Lebens und auf seinem Letzten Weg begleitet haben. Ein besonderer Dank gilt Frau Dr. med. S. Baumann, dem gesamten Pflegepersonal des Seniorenzentrums Wiesengrund sowie den Ärzten und den Pflegediensten des Kantonspitals Winterthur für die liebevolle Betreuung und Pflege. Ebenso danken möchten wir dem Herrn Pfarrer Johannes für die tröstenden Worte bei der Trauerfeier und der Organistin für die musikalische Begleitung. Danke allen die unseren Bruder und Onkel im Gebet gedenken und in lieber Erinnerung behalten.

Winterthur, im November 2017

Die Trauerfamilie